

Caricom tratará con funcionario de EEUU medidas contra ayuda cubana



Imagen: Archivo.

Puerto España, 1 mar (RHC) El canciller de Trinidad y Tobago, Amery Browne, afirmó que Caricom organiza una reunión con el enviado especial de Estados Unidos para la región donde tratarán las medidas de Washington contra el apoyo médico cubano.

La cita tendrá lugar en la capital estadounidense en la segunda semana de marzo, afirmó Browne durante un encuentro ayer viernes para discutir la decisión de los Estados Unidos de revocar las visas de los funcionarios de gobiernos extranjeros cuyos países emplean médicos y enfermeras cubanos.

Dicho encuentro especial del Consejo de Relaciones Exteriores y Comunitarias de la Comunidad del Caribe (Caricom), fue convocado para discutir una respuesta al anuncio del Departamento de Estado sobre los estados que trabajan con la brigada médica cubana.

Analizaron los anuncios a principios de esta semana, del Secretario de Estado de Estados Unidos Marco Rubio, acerca de «la expansión de una política existente de restricción de visas relacionada con Cuba que apunta al trabajo forzoso vinculado al programa de exportación de mano de obra cubana».

«Esta política ampliada se aplica a funcionarios actuales o anteriores del gobierno cubano, y a otras personas, incluidos funcionarios de gobiernos extranjeros, que se cree que son responsables o están involucrados en el programa de exportación de mano de obra cubana, en particular las misiones médicas de Cuba en el extranjero», señaló el ministro trinitario.

Rubio dijo en la declaración publicada en el sitio web del Departamento de Estado de Estados Unidos que la nueva política también se aplica a la familia inmediata de las personas que apoyan el programa cubano.

Browne explicó que los ministros de Relaciones Exteriores de Caricom, que se reunieron virtualmente ayer, acordaron «buscar información y aclaraciones adicionales del Departamento de Estado de Estados Unidos, ya que la mayoría de nuestros estados miembros tienen compromisos con la brigada médica cubana».

En lo que respecta a Trinidad y Tobago, «seguimos en contacto muy estrecho con la embajada de Estados Unidos y con nuestros otros homólogos y contactos, y seguimos centrándonos en gran medida en nuestra diplomacia y en los compromisos positivos con Estados Unidos y otros socios», señaló el canciller.

Por su parte, el ministro de Asuntos Exteriores de Surinam, Albert Ramdin, dijo que «existe una opinión similar en toda la región de que estas decisiones afectarán de manera directa los servicios que los países no pueden financiar en términos de atención médica».

«Por lo tanto, existe un entendimiento común, y todos estamos de acuerdo también, en que deberíamos tener una conversación con Estados Unidos sobre la agenda entre las dos regiones en muchos temas, y este es uno de ellos» y, enfatizó, espera que este diálogo suceda muy pronto.

«Estamos en el mismo espacio geográfico. Estados Unidos es un socio importante y debemos asegurarnos de que comprendan las necesidades de la región», subrayó.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/377778-caricom-tratará-con-funcionario-de-eeuu-medidas-contra-ayuda-cubana>



Radio Habana Cuba